

González Pons reclama a Defensa resolver el asunto cuanto antes

## **El PP emplaza de nuevo a Margarita Robles a fijar una fecha para que Feijóo visite a las tropas españolas en Letonia**

- El PP remite una segunda carta al Ministerio tras la que ya envió hace dos meses sin obtener respuesta

**13 de abril de 2023.-** El vicesecretario de Institucional del PP, Esteban González Pons, ha emplazado de nuevo a la ministra de Defensa, Margarita Robles, a fijar una fecha para que el presidente del partido, Alberto Núñez Feijóo, pueda visitar a las tropas españolas desplazadas en Letonia. Esta es la segunda misiva que el partido remite a la titular de Defensa después de la carta enviada el pasado 22 de febrero por la directora de Gabinete de Feijóo, Marta Varela, a su homólogo en el Ministerio, Juan José García de la Cruz.

Casi dos meses después, y sin que se haya obtenido respuesta de Defensa, González Pons reitera la petición para que Feijóo visite a las tropas españolas después de que el departamento de Robles rechazara el viaje amparándose en unas maniobras de la OTAN que se iban a realizar en aquellos días. El dirigente del PP recuerda que la ministra manifestó que el líder del Partido Popular tenía siempre las puertas abiertas para conocer cualquier unidad militar.

“Evidentemente—señala González Pons--, el líder de mi formación sigue interesado en presentar sus respetos a los militares españoles que participan de la defensa de la libertad, la seguridad y la democracia en Europa. Hace semanas que la directora de gabinete del Presidente Feijóo se dirigió al suyo solicitando una nueva fecha por parte del Ministerio y todavía no ha recibido ninguna respuesta ni información por esa dilación en la contestación”.

En la carta que envió Varela a su homólogo le recordaba las conversaciones telefónicas que habían mantenido en el mes de febrero, donde le informaba de que el desplazamiento de Feijóo a la base militar en Letonia se adecuaría a las fechas que Defensa indicara.

Para el PP, las Fuerzas Armadas no son del Gobierno sino de todos los españoles, por lo que no parece razonable impedir que el líder de la oposición vaya simplemente a reconocer y agradecer el trabajo de las tropas de nuestro país ya que lo partidista sería prohibirlo.

Por eso, ahora, el vicesecretario del PP confía en que la ministra resuelva este asunto cuanto antes y poder así trabajar juntos en la organización de la visita.